



AUXERRE, le 20 mai 2020

Direction de l'éducation nationale

IEN AUXERRE 1 Isabel ROUMIEUX

Yonne

départementaux de l'éducation nationale

Téléphone
03 86 72 20 43
Courriel
secaux1@ac-dijon.fr
http://ia89.ac-dijon.fr/ien/auxerre1/

12 bis boulevard Galliéni BP 66 89011 AUXERRE Cedex l'inspectrice de la circonscription

à

Mesdames et Messieurs les directeurs Mesdames et Messieurs les enseignants Mesdames et Messieurs les enseignants spécialisés Mesdames et Messieurs les enseignants remplaçants

Situation des écoles

A ce jour, dans la circonscription d'Auxerre 1, seules les écoles de Lindry et les écoles de Vallan sont fermées. Un accueil d'enfants est néanmoins mis en place à Lindry, assuré par les enseignantes des deux écoles.

La reprise progressive des élèves le 14 mai constitue la première étape d'une reprise plus large qui devrait s'étendre aux élèves de toutes les classes de la petite section de maternelle au CM2 à compter du 2 juin.

Grâce à votre action avec l'ensemble de l'équipe pédagogique et celle des services de la mairie, la réouverture des écoles dans la circonscription s'est faite dans de bonnes conditions et je tiens à vous renouveler tous mes remerciements.

Il est maintenant nécessaire de se projeter dans cette nouvelle étape et d'anticiper les conditions d'un retour plus important des élèves, tout en garantissant le strict respect des règles sanitaires, en fonction des contextes et des possibles dans chaque école. Pour cela, il m'apparaît important que vous preniez l'attache des parents afin d'avoir une connaissance précise des nouveaux effectifs susceptibles d'être accueillis pendant les temps scolaire et périscolaire.

Les parents conservent à ce jour, le choix de décider du retour ou non de leur enfant à l'école et de la fréquentation des services périscolaires.

Augmentation du nombre d'élèves en classe : conséquences

L'arrivée de nouveaux élèves à partir de fin mai va probablement vous demander de repenser une nouvelle organisation. Le BO n°19 du 7 mai donne un cadre permettant d'identifier les enfants « prioritaires ». Dans la « Foire Aux Questions » sur le site du ministère, remise à jour le 14 mai 2020, les enfants des enseignants sont prioritaires.

Il est nécessaire, voire indispensable pour que <u>tous les enseignants</u>, quelles que soient leurs fonctions, puissent assurer leur mission, de permettre à leurs enfants de se rendre à l'école (lorsque celle-ci est ouverte) <u>toute la semaine</u>.

Dans ce même BO, il est indiqué que « les professeurs qui assurent <u>un service complet en présentiel dans l'école</u> ne sont pas astreints à l'enseignement à distance.

L'enseignement à distance pour les enfants restés chez eux (choix des parents) est assuré par les professeurs qui sont aussi à domicile ... il appartient à l'IEN d'indiquer aux enseignants s'ils continuent de s'occuper de leur classe à distance ou s'ils prennent en charge un groupe d'élèves ».

Je laisse cependant chaque équipe s'organiser, afin d'accompagner ce retour progressif des élèves, organisation que <u>vous me ferez parvenir</u>, cela me permettra également en fonction du contexte, des ressources humaines... d'aider là où cela sera possible.

Rappel des organisations possibles :

La liste n'est pas exhaustive, elle n'est qu'indicative, les enseignants peuvent être :

- à l'école en présence d'élèves, de sa classe ou non.
- à l'école pour effectuer le distanciel auprès d'élèves, de sa classe ou non.
- à domicile, pour effectuer le distanciel auprès d'élèves, de sa classe ou non.
- en alternance domicile-travail; cette alternance peut être faite selon plusieurs rythmes par semaine : 2 jours/2 jours, 1 jour/2 voire sur une partie de la journée (solution à éviter en maternelle).

Enquête rectorat

Je vous remercie de renseigner cette enquête tous les jours d'école.

Au risque de vous sembler très insistante, il est nécessaire de <u>modifier la date</u> et éventuellement mettre à jour les données élèves et enseignants, puis de ne pas oublier de cliquer sur «<u>Fin du questionnaire</u>» pour enregistrer votre nouvelle réponse.

Pour toute question d'ordre pédagogique et/ou organisationnel, l'équipe de circonscription est toujours là pour vous accompagner.

Nous vous souhaitons une excellente fin de semaine.

Isabel ROUMIEUX